

GRANDE VENTE DE SEPARATION

dans le magasin de
DAVID & MICHAUD

Commencera le 16 Juin et durera 15 jours

Comme la Société David & Michaud doit se dissoudre le 1er Juillet nous avons décidé de faire bénéficier nos nombreux clients par une vente à réduction comme il en a jamais été vue, car il faut que le stock au complet soit vendu. A vous d'en profiter. Nous vous donnons seulement que quelques prix.

Farine le baril - - \$12.40	Thé de 65c. pour - - 58c.	Gros sel au sac de 140 lbs valant \$2.50 pour - \$1.98	Bretelles pour hommes de 60c. pour - - - - 48c.
Farine le sac - - - 6.00	Un assortiment de choix dans les peintures Martin & Serow 100% pure à 25% de réduction.	Chaussures pour dames de \$7.50 pour - - - - \$6.38	50c. pour - - - - 38c.
Savon 1ère qualité gros- ses briques - - - 6½c.		\$6.25 pour - - - - \$5.25	Pantalons de \$5.50 pour - - - - \$4.00
Sucre, la livre - - - 11c.		\$4.50 pour - - - - \$3.38	\$5.00 pour - - - - \$3.50
Fèves de 1er choix, la lb. 8c.		Gants de travail de 75c. pour - - - - 45c.	Pantalons Overalls valant \$2.00 pour - - - - \$1.48
Soda à pâte, le paquet - 4c.	Huile de lin à cylon et à machineries et à séparateur au prix coûtant.		
Thé de 55c. pour - - - 48c.			

Les marchandises suivantes seront vendues à 25 p. c. de réduction : chapeaux de feutre et de paille pour hommes et garçons, chemises, camisolles et caleçons, chaussures, bas, collets, chapeaux d'enfants, cravates, bracelets, boutons de collets, et de poignets. Enfin tout le stock au complet doit être vendu sans réserve. Venez en foule à bonne heure afin d'avoir le premier choix.

P.S.—S.V.P. prenez avis que tous ceux qui ont des comptes à régler avec la Société David & Michaud devront le faire d'ici au premier juillet car après cette date les livres seront donnés à un avocat pour audition et collection.

REMERCIEMENTS

A tous nos nombreux clients qui nous ont favorisés de leur patronage à Caron Brook nous leur faisons nos plus sincères remerciements et les encourageons à venir à cette vente

qui est la dernière de notre société et leur demandons de continuer à favoriser notre successeur JOSEPH G. MICHAUD.

DAVID & MICHAUD, CARON BROOK, N. B.

La bonne semence

"On récolte ce que l'on sème". Mieux que jamais, l'agriculture reconnaît maintenant la profonde vérité de cet axiome. Tous les cultivateurs intelligents recherchent aujourd'hui la bonne semence, appartenant à une variété qui a fait ses preuves, et jamais du reste cette bonne semence n'a été aussi facile à trouver que de nos jours. Les sélectionneurs s'occupent sans relâche d'améliorer les plantes, les expérimentateurs éliminent constamment les espèces sans valeur, et les organisateurs et les particuliers,

secondés et encouragés par les Ministères d'agriculture, fédéral et provinciaux, s'ingénient sans cesse à trouver de nouvelles et meilleures méthodes de production et de distribution. Les agronomes qui s'occupent de la culture améliorante des plantes aux stations expérimentales fédérales et provinciales, éprouvent ou développent les variétés nouvelles. Les cultivateurs qui se spécialisent dans la production des semences, sous la direction de l'association canadienne des producteurs, font venir leur semence de souche de ces stations expérimentales, la

multiplient et la vendent comme graine inspectée. Pour développer encore cette initiative, la division des semences du Ministère fédéral de l'agriculture dépense cinquante mille dollars par an sur l'organisation et la conduite des concours de récoltes sur pied dont le programme est tracé par le Ministère fédéral, à condition que les provinces obtiennent au même montant, et l'appréciation des récoltes aux concours se fait sur la base de leurs utilités comme semence. Il y a aussi les expositions régionales ou locales de semences et les Ministères provinciaux de l'agriculture se partagent

les frais, et qui aident beaucoup à répandre la bonne semence de grain dans les localités qu'elles desservent. Enfin il y a les expositions provinciales, recevant de généreuses allocations de la division des semences, et auxquelles les produits primés dans les concours de récoltes sur pied et les expositions régionales sont l'objet d'une nouvelle appréciation, de même que les présentations de semence enregistrées. Toutes ces organisations créées et mises sur pied par le Ministère fédéral de l'agriculture, pourvoient un précieux trait d'union entre les sélectionneurs canadiens et les culti-

vateurs qui, aujourd'hui, grâce à ce système, emploient, même dans les concessions les plus reculées des semences de meilleure qualité pour leurs récoltes que ne pouvaient faire il y a vingt ans ou seulement dix ans, des cultivateurs beaucoup mieux placés. Un large champ s'ouvre également aux initiatives privées et pourtant, malgré tous ces efforts, il arrive encore parfois que la semence manque, même pour les céréales ordinaires au Canada. Cependant ce manque de semences n'est qu'un terme relatif. Il ne se produisait presque jamais avant les jours du laboratoire de semence.



CHEMIN DE FER TEMISCOUATA

Horaires depuis le 23 décembre 1918

Express :
Dép. Riv. du Loup, Qué. 7.00 a. m.
Arr. Edmundston, Jc. 10.30 a. m.
Dép. Edmundston, Jc. 11.00 a. m.
Arr. Connors N. B. 12.50 p. m.

Express :
Dép. Connors N. B. 8.00 a. m.
Arr. Edmundston Jct. N. B. 9.45 a. m.
Dép. Edmundston, N. B. 1.30 p. m.
Arr. Riv. du Loup 5.05 p. m.

Service quotidien excepté les dimanches.
Correspondance à Edmundston Jct avec le Can. Pac. Ry. pour Woodstock, Frédéricton et St-Jean N. B., Houlton, Presque Isle, Caribou, Fort Fairfield, Me. Et à Rivière du Loup avec tous les trains express de l'Intercolonial Ry.
Pour plus amples informations, prospectus, etc. s'adresser à
A. NADEAU, Agent général Fret et Passagers.

Wanted Electrical Work to do

If you have any electrical jobs you want installed or repaired phone me. Prompt service given and work guaranteed. Phone 46-3
ALBANY LONG,
Clair, N. B.

Avis aux Soldats

Le Comité de Qualification du Bureau du Rapatriement des soldats se rassemblera dans les bureaux à étage supérieur du Nouveau Bureau de Poste, St-Jean, N. B. chaque vendredi durant le moi de Mai. Tous les applicants pour emprunts devront se présenter en personne devant le dit comité.

Lisez bien *Le Madawaska*.

C'est qu'alors on était moins difficile sur le choix des graines, et quand la récolte ne levait pas on attribuait l'échec à une maladie, à un insecte ou à une autre cause mystérieuse. La lumière s'est faite aujourd'hui, et ceux qui veulent récolter ne courent plus de risques sur la semence d'origine incertaine. La guerre les a encore affermis dans cette disposition d'esprit pour le plus grand bien de l'humanité.

On verra dans ce numéro de LA GAZETTE AGRICOLE que toutes les anciennes provinces se suffisent entièrement ou presque, en ce qui concerne les semences de céréales. Le rôle que joue l'exposition dans certaines provinces est également mis en lumière. La commission d'achat de semence se charge de satisfaire la demande d'avoine dans les provinces des prairies, en mettant à la disposition du public des stocks éprouvés aux prix du marché, et elle encourage les banques à pourvoir les fonds nécessaires aux achats légitimes.

Mais ici, une question se pose naturellement : Quand les organisations de cultivateurs pourront-elles elles-mêmes se fournir les grandes quantités de semence dont elles ont besoin tous les ans ?

Le professeur John Bracken de l'université de la Saskatchewan a proposé un système dans lequel la société d'agriculture et la station de sélection travailleraient de concert : Cette dernière fournirait tous les ans de la semence de souche d'élite de chaque céréale principale, en quantité suffisante pour ensemencer vingt acres sur la ferme d'un membre choisi à cet effet, dans le district de chaque société d'agriculture. Toutes les récoltes, sur ces champs de vingt acres seraient soumises, la première année, à une inspection officielle. La deuxième année, dix cultivateurs choisis de chaque société sèmeraient la semence récoltée sur ces vingt acres. Grâce à ce système une société d'agriculture produirait, la deuxième année, au moins 200 acres de semence d'une variété supérieure, cultivée par dix de ses meilleurs membres. Appliqué aux céréales principales, et suivi avec persévérance dans chaque province, ce système réduirait à un minimum la possibilité d'une disette de semence.